

Buscan fondos para la construcción de un refugio de animales en Quillota

Este domingo, desde las 10.00 horas en Quebrada del Aji, se realizará el evento organizado por la Fundación Alma Animal Peumayen. Habrá música, bingos, stands, actividades familiares y un desfile de modas para mascotas.

Valentina Vilches Menares
 La Estrella Quillota - Petorca

Este domingo 26 de enero se llevará a cabo en Quillota la segunda edición del Animal Fest 2025, un evento organizado por la Fundación Alma Animal Peumayen, liderada por Andrea Hernández Berrío. La cita se realizará en la parcela 4 de Quebrada del Aji, sector Boco, recinto que cuenta con piscina y en el que se realizarán múltiples actividades durante todo el día, desde las 10:00 de la mañana hasta las 21:00 horas.

El iniciativa tiene como objetivo principal recaudar fondos para la construcción de un nuevo refugio para animales rescatados, tras enfrentar desafíos económicos y problemas con el proyecto anterior. "Tenemos un refugio en un sector rural de Quillota y actualmente albergamos a 68 animalitos. Nos financiamos con donaciones de personas comunes, pero los costos han aumentado mucho, por lo que este evento es clave para seguir adelante", explicó Hernández.

Entre las actividades destacadas, el festival contará con bingos continuos



PRESIDENTA DE LA FUNDACIÓN JUNTO VOLUNTARIAS EN UNA DE LAS MÚLTIPLES JORNADAS DE ADOPCIÓN QUE HAN ORGANIZADO.

con más de 70 premios, incluido un televisor de 55 pulgadas y electrodomésticos. También habrá música en vivo, karaoke, stands de comida y emprendimientos, un desfile de modas para mascotas, y un área para que los asistentes disfruten en familia. "La

entrada en preventa cuesta \$4.000, y con eso las personas podrán pasar un día completo en un lugar bonito, con varias actividades y entretenimientos", añadió la organizadora.

El evento además busca generar conciencia sobre la adopción de mascotas y la

importancia de la esterilización. "Esperamos que las personas no solo vayan a disfrutar, sino que también se comprometan más con la protección animal. Queremos visibilizar el trabajo que hacemos y conseguir nuevos socios para continuar con esta labor", destacó la

presidenta de la Fundación Alma Animal Peumayen.

Varias empresas colaborarán en la jornada, tales como Coca-Cola, que facilitará mobiliario, mientras que marcas como Quesos Guadua y Vito apoyarán con productos destinados a ayudar a fun-

1.500

raciones de alimentos ha entregado la fundación Alma Animal Peumayen en el último año.

daciones. También habrá locutores y artistas invitados, como "Ale" Carmona, animando la jornada.

BUSCAN VOLUNTARIOS

De esta manera, la Fundación Alma Animal Peumayen sigue consolidando su compromiso con la comunidad, llevando a cabo iniciativas que no solo buscan recaudar fondos, sino también fortalecer los lazos sociales y fomentar un espacio de encuentro entre vecinos, emprendedores y familias.

Para quienes deseen colaborar más allá de la jornada, la fundación también invita a sumarse como voluntarios o aportar con la difusión del evento. Cada contribución, por pequeña que sea, según recalcan desde la organización, ayuda a continuar con la misión de apoyar a quienes más lo necesitan y a crear un futuro más inclusivo para la comunidad. 🐾